

Presidente Federal de Austria
Alexander Van der Bellen
Viena, 11 de enero de 2018

Apreciado Sr. Presidente del CIM
Apreciado Sr. Secretario General

Les agradezco su envío del 11 de enero de 2018 que he recibido y he leído con atención. Desde hace tiempo sigo el meritorio trabajo del CIM y puedo asegurar cómo aprecio, una vez más, esta importante actuación, la cual se inscribe en el lema “Nunca debemos olvidar”.

He llamado la atención en conversaciones previas, tanto con el gobierno federal actual como públicamente, que el respeto por nuestra historia común nos conmina a que nos responsabilicemos con esta historia, con sus momentos claros y sus lados más oscuros. Y también he señalado que la atención plena requiere el uso de nuestro lenguaje. No importa cómo manejamos las palabras y las frases. Forman nuestra conciencia y más tarde nuestra realidad.

Necesitamos respeto por los derechos de las minorías, respeto por aquellos que piensan de manera diferente y apoyo para aquellos en nuestra sociedad que más los necesitan. Eso muestra lo que realmente valen nuestros valores.

Deseo asegurarles, Sr. Presidente y Sr. Secretario General, que durante mi mandato haré todo lo posible para garantizar que el nacionalismo destructivo, la xenofobia, el extremismo de derechas y el antisemitismo no tengan cabida en Austria.

Gracias de nuevo por su importante compromiso.
Con mis mejores deseos.

Reciban un saludo
Alexander Van der Bellen